
 
 
Acta de JUNTA DIRECTIVA de GEPACV, celebrada el miércoles 27 de abril de 2022, a las 16 
horas, en el Complejo Deportivo SUMA de Alfafar (Valencia) 
 
Orden del día: 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior 
2. Informe de Presidencia 
3. Informe de Tesorería 
4. Actividades 25 aniversario de GEPACV 
5. 8º Congreso de Gestión del Deporte 
6. VIII Premios a la gestión del deporte 
7. Convocatoria de Asamblea General 
8. Ruegos y preguntas 

Asistentes: 
- Miguel Ángel Nogueras Carrasco 
- Sergio López García 
- Emilio Martínez Lidón 
- Marcos Fernández Tárraga 
- Manuel Lacomba Belenguer 
- Virginia Carbonell 
- Víctor Sánchez Corachan 
- Francisco Martínez Pérez 
- Eduardo García Sánchez 
- Miguel Ángel Noguera Artigues 
- José Fco. Campos Granell 
- Cesar Iribarren Navarro 
- Nuria Trenzano 
- Juan Antonio Sánchez 
- Juan Miguel Sila 
- Aitor Reche 

 
No asisten:  

- Jesús Ferrer Pastor 
- Juan Violeta Trilles 
- Luis Cervera Torres 
- José Ramón Cantavella Corbató 
- Patricia Añó 
- Verónica Ponsoda Revert 
- Diego Belarte 
- Daniel Crespo 
- Nilza Karina Reis 
- Francisco Orts Delgado 
- Juan Miguel Fortea 
- Eduardo Abad 

 
Secretario Técnico: Alberto Rodríguez (con voz, pero sin voto) 
 
Antes de dar comienzo a la sesión, el Presidente propone que se modifique el orden del día, 
pasando a tratar el punto 6, después del punto 1.  



 
1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior:  

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión del 1 de diciembre de 2021 

2. VIII Premios a la gestión del deporte 

El Presidente comienza indicando que se ha hecho llegar el histórico de Premios concedidos 
hasta ahora, así como impreso para presentar propuestas de candidaturas, y se han recibido 
propuestas de Marcos, Eduardo y el propio Presidente. 
Se procede a dar lectura a las propuestas. 
Interviene Nuria Trenzano para proponer al Judoclub Alicante como candidato al premio a la 
iniciativa empresarial o asociativa en el ámbito privado. 

Tras un amplio debate, se acuerda la concesión de los premios, así como se decide desdoblar en 
dos el PREMIO A LA INICIATIVA EMPRESARIAL O ASOCIATIVA EN LA GESTIÓN DEL DEPORTE 
DESDE EL ÁMBITO PRIVADO, teniendo uno ámbito siendo local y el otro ámbito autonómico.  

Los premiados en esta VIII edición, son los siguientes: 

 PREMIO COMUNIDAD VALENCIANA 2022, AL GESTOR/A DEPORTIVO/A EN EL ÁMBITO 
PÚBLICO  
 
Emilio Martínez Lidón 

 PREMIO COMUNIDAD VALENCIANA 2022, AL GESTOR/A DEPORTIVO/A EN EL ÁMBITO 
PRIVADO A: 
 
Jesús Ferrer Pastor 

 
 

 PREMIO COMUNIDAD VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA INSTITUCIONAL EN LA 
GESTIÓN DEL DEPORTE DESDE EL ÁMBITO PÚBLICO A: 
 
Ayuntamiento de Torrevieja 

 
 

 PREMIO COMUNIDAD VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA EMPRESARIAL O ASOCIATIVA 
EN LA GESTIÓN DEL DEPORTE LOCAL DESDE EL ÁMBITO PRIVADO A: 
 
Quart per l´esport 
 

 PREMIO COMUNIDAD VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA EMPRESARIAL O ASOCIATIVA 
EN LA GESTIÓN DEL DEPORTE AUTONOMICO DESDE EL ÁMBITO PRIVADO A: 
 
Federación de Hockey de la Comunidad Valenciana  

 
 

 PREMIO COMUNIDAD VALENCIANA 2022, AL GESTOR/A DEPORTIVO/A POR LA 
TRAYECTORIA PROFESIONAL EN DISTINTOS ÁMBITOS DE LA GESTIÓN DEL DEPORTE, A: 
 
Nuria Trenzano Santamaría 



 
 

 PREMIO COMUNIDAD VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA EN EL ÁMBITO DE LA 
FORMACIÓN, INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN EN LA GESTIÓN DEL DEPORTE A: 
 
Universidad Jaime I de Castelló (Escuela de Formación Deportiva) 

 
 PREMIO COMUNIDAD VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA EN LA PROMOCIÓN DEL 

DEPORTE INCLUSIVO A: 
 
Asociación Española de Futbolistas Internacionales –Leyendas de España (Proyecto 
futbol en silla de ruedas A-Ball) 
 

 
 PREMIO 25º ANIVERSARIO DE GEPACV, A LA INSTITUCIÓN VALENCIANA, POR LA 

INICIATIVA EN LA PROMOCIÓN Y DESARROLLO DEL DEPORTE EN LA COMUNIDAD 
VALENCIANA A: 
 
Dirección General de Deportes. Generalitat Valenciana 

3. Informe de Presidencia 

 El presidente informa de las jornadas celebradas tras la anterior junta directiva, en 
Moncada, el 17 de diciembre y en Quart de Poblet, el 3 de febrero. 

 Respecto a la situación de patrocinadores, comienza agradeciendo a Juanan. el diseño y 
elaboración del dossier, e informa que a fecha actual hay 1 patrocinador de 2000+IVA, 
5 patrocinadores de 1500+IVA, y 6 más de 500+IVA, y facilita la relación de empresas. 

 Sobre el estado de la web, informa que Alberto Rodríguez está trabajando en ella junto 
con Marcos, con el diseñador. 

 También informa sobre los convenios con universidades y otras entidades. 
 Informa sobre la ampliación del contrato de Alberto Rodríguez pasando a 20 horas y 

también que será indefinido. 
 Se han realizado 4 reuniones del comité ejecutivo. 
 Comisión temario oposiciones TS Deporte con COLEF y UCV, está prácticamente 

concluida 
 Informa de la Comparecencia en las Cortes Valencianas, por el proyecto de ley de 

regulación de las profesiones del deporte  
 Se informa de la apertura de la apertura de cuenta bancaria en Caixa Popular 
 Informa sobre la Asamblea General de FAGDE, celebrada el 10 de marzo 
 Se ha solicitado la subvención por uso y promoción del valenciano. 
 Entrevista con el Director General de Deportes.   
 Entrevista con el Diputado de Deportes de la Diputación de Alicante.  

Se aprueba el informe de Presidencia 

4. Informe de Tesorería 

Fran Martínez informa lo siguiente: 
 Balance de cuentas de 2021: 

o Ingresos: 13116 € 
o Gastos: 22145,49 € 



 
 Saldo en cuentas a fecha actual: 30149,95 € 

o Banco Sabadell: 4072,15 € 
o Caixa Popular: 26077,80 € 

 También informa de la situación de patrocinadores y pagos ya realizados 
 

Se aprueba el informe de tesorería. 
 

5. Actividades 25º Aniversario de GEPACV 

Alberto Rodríguez, muestra el trabajo realizado por el diseñador Darío López, del logo del 25º 
Aniversario y del Congreso. 

Se hace un informe de los grupos de trabajo: 

Toman la palabra Sergio López y Pepe Campos, que informan sobre el Conversatorio celebrado 
en Almassora el 8 de abril.   

Eduardo informa sobre el libro del 25º aniversario y comunica que se están cumpliendo los 
plazos previstos. 

Virginia informa sobre el estado del Manual de Deporte Inclusivo, estando cerca su finalización. 
Además, también anima, junto al secretario, a participar en la encuesta covid que ha enviado 
GEPACV, que es la segunda parte de la ya enviada en 2020, elaborada por Verónica y Virginia. 

Toma la palabra el Presidente para informar de próximas actividades: 

Seminario EBONE, el viernes 29 abril. GEPACV actúa como entidad colaboradora 

Seminario de MONDO en Paterna, el 3 de junio 

Nuria Trenzano interviene para hablar de la jornada de gestión de clubs en Alicante. Propone el 
2 de junio como posible fecha. 

Interviene Marcos, que propone la creación de un equipo de trabajo para este tipo de jornadas, 
que nos están solicitando los ayuntamientos, para atender las mismas en función del territorio. 

Se aprueba el punto. 

6. 8º Congreso de Gestión del Deporte (GEPACV) y 4º Congreso Estatal de Gestión del Deporte 
(FAGDE) 

El presidente toma la palabra, para informar de las gestiones realizadas hasta la fecha y la 
constitución del Comité Organizador que queda integrado por: 

 Miguel Ángel Nogueras 
 Emilio Martínez 
 Eduardo García  
 José Campos 
 Cesar Iribarren 
 Juan Antonio Sánchez 
 Nuria Trenzano 



 
 Daniel Plaza (Ayto Torrevieja) 
 Jesús Gimeno (FAGDE) 
 Alberto Rodríguez 

 

El 20 de abril, ya ha habido una reunión Alicante sobre la organización del Congreso, adoptando 
el acuerdo de mantener el eslogan de la asociación de “Gestionamos el deporte”. 

El Comité Organizador se reunirá el 12 de mayo en Torrevieja. 

Se anima al resto de miembros de junta directiva a participar y ayudar en la organización del 
congreso, para lo que solicita su ofrecimiento y disponibilidad los días 19, 20 y 21 de octubre. 

Toma la palabra Pepe Campos que habla sobre el programa provisional del Congreso, que se 
estructura en 3 bloques temáticos: 

 Gestionamos el deporte al servicio de la sociedad. Jueves mañana 
 Gestionamos el deporte y sus tendencias. Jueves tarde. 
 Gestionamos el deporte para la inclusión. Viernes mañana 

Tras un debate, el presidente abre plazo hasta el 5 de mayo para que las/os asistentes a esta 
Junta Directiva, hagan llegar propuestas, sugerencias y comentarios sobre las ponencias del 
congreso. 

Se están solicitando subvenciones a la Generalitat Valenciana, Diputación de Valencia y 
Ayuntamiento de Torrevieja. 

7. Convocatoria de Asamblea General 

Se propone que se celebre el 24 o 25 de mayo, en Valencia, incorporando alguna actividad 
formativa. 

8. Ruegos y preguntas 

Interviene el Presidente, para informar que, en 2023, se celebrarán Elecciones a la Presidencia 
y Junta Directiva de GEPACV, y reiterando que no desea continuar en la presidencia, y que se 
debería ir gestando un equipo de trabajo que podría presentar candidatura en esas elecciones. 
 
Marcos interviene para anunciar que no se va a presentar como candidato a la Presidencia, ya 
que, por razones personales y laborales, no dispone del tiempo que requiere la presidencia, 
aunque manifiesta su disponibilidad y compromiso para formar parte de la nueva junta directiva 
y aportar todo lo que pueda. 
 
 
Finaliza la reunión a las 19:20 h 

 

 

 



 
 

Acta de JUNTA DIRECTIVA de GEPACV, celebrada el dimecres 27 d'abril de 2022, a les 16 hores, 
en el Complex Esportiu SUMA d'Alfafar (València) 

Ordre del dia: 
1. Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior 
2. Informe de Presidència 
3. Informe de Tresoreria 
4. Activitats 25 aniversari de *GEPACV 
5. 8é Congrés de Gestió de l'Esport 
6. VIII Premis a la gestió de l'esport 
7. Convocatòria d'Assemblea General 
8. Precs i preguntes 

 
Assistents: 

- Miguel Ángel Nogueras Carrasco 
- Sergio López García 
- Emilio Martínez Lidón 
- Marcos Fernández Tárraga 
- Manuel Lacomba Belenguer 
- Virginia Carbonell 
- Víctor Sánchez Corachan 
- Francisco Martínez Pérez 
- Eduardo García Sánchez 
- Miguel Ángel Noguera Artigues 
- José Fco. Campos Granell 
- Cèsar Iribarren Navarro 
- Nuria Trenzano 
- Juan Antonio Sánchez 
- Juan Miguel Sila 
- Aitor Reche 

 
No assisteixen:  

- Jesús Ferrer Pastor 
- Juan Violeta Trilles 
- Luis Cervera Torres 
- José Ramón Cantavella Corbató 
- Patricia Añó 
- Verónica Ponsoda Revert 
- Diego Belarte 
- Daniel Crespo 
- Nilza Karina Reis 
- Francisco Orts Delgado 
- Juan Miguel Fortea 
- Eduardo Abad 

 
Secretari Tècnic: Alberto Rodríguez (amb veu, però sense vot) 

Abans de donar principi a la sessió, el President proposa que es modifique l'ordre del dia, passant 
a tractar el punt 6, després del punt 1. 



 
1. Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior 

S'aprova per unanimitat l'acta de la reunió de l'1 de desembre de 2021 

2. VIII Premis a la gestió de l'esport 

El President comença indicant que s'ha fet arribar l'històric de Premis concedits fins ara, així com 
imprès per a presentar propostes de candidatures, i s'han rebut propostes de Marcos, Eduardo 
i el mateix President. 

Es procedeix a donar lectura a les propostes. 

Intervé Nuria Trenzano per a proposar al Judoclub Alacant com a candidat al premi a la iniciativa 
empresarial o associativa en l'àmbit privat. 

Després d'un ampli debat, s'acorda la concessió dels premis, així com es decideix desdoblegar 
en dos el PREMI A la INICIATIVA EMPRESARIAL O ASSOCIATIVA EN LA GESTIÓ DE L'ESPORT DES 
DE L'ÀMBIT PRIVAT, tenint un àmbit sent local i l'altre àmbit autonòmic.  

Els premiats en aquesta VIII edició, són els següents: 

 PREMI COMUNITAT VALENCIANA 2022, AL GESTOR/A ESPORTIU/A EN L'ÀMBIT PÚBLIC  

Emilio Martínez Lidón 

 PREMI COMUNITAT VALENCIANA 2022, AL GESTOR/A ESPORTIU/A EN L'ÀMBIT PRIVAT 
A: 

Jesús Ferrer Pastor 

 PREMI COMUNITAT VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA INSTITUCIONAL EN LA GESTIÓ 
DE L'ESPORT DES DE L'ÀMBIT PÚBLIC A: 

Ajuntament de Torrevieja 

 PREMI COMUNITAT VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA EMPRESARIAL O ASSOCIATIVA 
EN LA GESTIÓ DE L'ESPORT LOCAL DES DE L'ÀMBIT PRIVAT A: 

Quart per l´esport 

 PREMI COMUNITAT VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA EMPRESARIAL O ASSOCIATIVA 
EN LA GESTIÓ DE L'ESPORT AUTONOMIC DES DE L'ÀMBIT PRIVAT A: 

Federació d'Hoquei de la Comunitat Valenciana  

 PREMI COMUNITAT VALENCIANA 2022, AL GESTOR/A ESPORTIU PER LA TRAJECTÒRIA 
PROFESSIONAL EN DIFERENTS ÀMBITS DE LA GESTIÓ DE L'ESPORT, A: 

Nuria Trenzano Santamaría 



 
 PREMI COMUNITAT VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA EN L'ÀMBIT DE LA FORMACIÓ, 

INVESTIGACIÓ I INNOVACIÓ EN LA GESTIÓ DE L'ESPORT A: 

Universitat Jaume I de Castelló (Escola de Formació Esportiva) 

 PREMI COMUNITAT VALENCIANA 2022, A LA INICIATIVA EN LA PROMOCIÓ DE L'ESPORT 
INCLUSIU A: 

Associació Espanyola de Futbolistes Internacionals –Llegendes d'Espanya (Projecte 
futbol en cadira de rodes A-Ball) 

 PREMI 25é ANIVERSARI DE GEPACV, A LA INSTITUCIÓ VALENCIANA, PER LA INICIATIVA 
EN LA PROMOCIÓ I DESENVOLUPAMENT DE L'ESPORT A LA COMUNITAT VALENCIANA 
A: 

Direcció General d'Esports. Generalitat Valenciana 

 

3. Informe de Presidència 

El president informa de les jornades celebrades després de l'anterior junta directiva, a Moncada, 
el 17 de desembre i a Quart de Poblet, el 3 de febrer. 
Respecte a la situació de patrocinadors, comença agraint a Juanan. el disseny i elaboració del 
dossier, i informa que a data actual hi ha 1 patrocinador de 2000+IVA, 5 patrocinadors de 
1500+IVA, i 6 més de 500+IVA, i facilita la relació d'empreses. 
Sobre l'estat de la web, informa que Alberto Rodríguez està treballant en ella juntament amb 
Marcos, amb el dissenyador. 
També informa sobre els convenis amb universitats i altres entitats. 
Informa sobre l'ampliació del contracte d'Alberto Rodríguez passant a 20 hores i també que serà 
indefinit. 
S'han realitzat 4 reunions del comitè executiu. 
Comissió temari oposicions TS Esport amb COLEF i UCV, està pràcticament conclosa 
Informa de la Compareixença en les Corts Valencianes, pel projecte de llei de regulació de les 
professions de l'esport  
S'informa de l'obertura de l'obertura de compte bancari en Caixa Popular 
Informa sobre l'Assemblea General de FAGDE, celebrada el 10 de març 
S'ha sol·licitat la subvenció per ús i promoció del valencià. 
Entrevista amb el Director General d'Esports.  
Entrevista amb el Diputat d'Esports de la Diputació d'Alacant.  
 

S'aprova l'informe de Presidència 

4. Informe de Tresoreria 

Fran Martínez informa el següent: 
Balanç de comptes de 2021: 

 Ingressos: 13116 € 
 Despeses: 22145,49 € 



 
Saldo en comptes a data actual: 30149,95 € 

 Banc Sabadell: 4072,15 € 
 Caixa Popular: 26077,80 € 

També informa de la situació de patrocinadors i pagaments ja realitzats 
 

S'aprova l'informe de tresoreria. 

 

5. Activitats 25é Aniversari de GEPACV 

Alberto Rodríguez, mostra el treball realitzat pel dissenyador Darío López, del logo del 25é 
Aniversari i del Congrés. 
Es fa un informe dels grups de treball: 

 Prenen la paraula Sergio López i Pepe Campos, que informen sobre el Conversatori 
celebrat a Almassora el 8 d'abril.  

 Eduardo informa sobre el llibre del 25é aniversari i comunica que s'estan complint els 
terminis previstos. 

 Virgínia informa sobre l'estat del Manual d'Esport Inclusiu, sent a prop la seua 
finalització. A més, també anima, al costat del secretari, a participar en l'enquesta covid 
que ha enviat GEPACV, que és la segona part de la ja enviada en 2020, elaborada per 
Verónica i Virginia. 

Pren la paraula el President per a informar de pròximes activitats: 
 Seminari EBONE, el divendres 29 abril. GEPACV actua com a entitat col·laboradora 
 Seminari de MONDO a Paterna, el 3 de juny 

Nuria Trenzano intervé per a parlar de la jornada de gestió de clubs a Alacant. Proposa el 2 de 
juny com a possible data. 
Intervé Marcos, que proposa la creació d'un equip de treball per a aquest tipus de jornades, que 
ens estan sol·licitant els ajuntaments, per a atendre les mateixes en funció del territori. 
 

S'aprova el punt. 

6. 8é Congrés de Gestió de l'Esport (GEPACV) i 4t Congrés Estatal de Gestió de l'Esport (FAGDE) 

El president pren la paraula, per a informar de les gestions realitzades fins hui i la constitució del 
Comitè Organitzador que queda integrat per: 
• Miguel Ángel Nogueras 
• Emilio Martínez 
• Eduardo García  
• José Campos 
• Cèsar Iribarren 
• Juan Antonio Sánchez 
• Nuria Trenzano 
• Daniel Plaza (Ayto Torrevella) 
• Jesús Gimeno (FAGDE) 
• Alberto Rodríguez 
 



 
El 20 d'abril, ja hi ha hagut una reunió Alacant sobre l'organització del Congrés, adoptant l'acord 
de mantindre l'eslògan de l'associació de “Gestionem l'esport”. 
El Comitè Organitzador es reunirà el 12 de maig a Torrevella. 
S'anima a la resta de membres de junta directiva a participar i ajudar en l'organització del 
congrés, per al que sol·licita el seu oferiment i disponibilitat els dies 19, 20 i 21 d'octubre. 
Pren la paraula Pepe Campos que parla sobre el programa provisional del Congrés, que 
s'estructura en 3 blocs temàtics: 

 Gestionem l'esport al servei de la societat. Dijous de matí 
 Gestionem l'esport i les seues tendències. Dijous de vesprada. 
 Gestionem l'esport per a la inclusió. Divendres de matí 

Després d'un debat, el president obri termini fins al 5 de maig perquè les assistents a aquesta 
Junta Directiva, facen arribar propostes, suggeriments i comentaris sobre les ponències del 
congrés. 
S'estan sol·licitant subvencions a la Generalitat Valenciana, Diputació de València i Ajuntament 
de Torrevella. 
 
7. Convocatòria d'Assemblea General 

Es proposa que se cèlebre el 24 o 25 de maig, a València, incorporant alguna activitat formativa. 

8. Precs i preguntes 

Intervé el President, per a informar que, en 2023, se celebraran Eleccions a la Presidència i Junta 
Directiva de GEPACV, i reiterant que no desitja continuar en la presidència, i que s'hauria d'anar 
gestant un equip de treball que podria presentar candidatura en aqueixes eleccions. 

Marcos intervé per a anunciar que no es presentarà com a candidat a la Presidència, ja que, per 
raons personals i laborals, no disposa del temps que requereix la presidència, encara que 
manifesta la seua disponibilitat i compromís per a formar part de la nova junta directiva i aportar 
tot el que puga. 

 

Finalitza la reunió a les 19.20 h 

 


